

Fecha <b>28.12.2015</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>25</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------

**COAHUILA AL MENOS 20 HERIDOS**

# Accidente deja cinco muertos

**POR ALMA GUDIÑO**

Corresponsal  
nacional@gtmm.com.mx

**SALTILLO.**— Un accidente ocurrido sobre la carretera Torreón dejó cinco muertos y al menos 20 lesionados; se teme que la cifra de fallecidos aumente debido al estado en el que fueron trasladados algunos de los pasajeros.

Un autobús de pasajeros de la línea Futura se impactó de frente contra un tráiler. De manera casi inmediata llegó

personal de la Cruz Roja, Cruz Verde, Bomberos y Protección Civil.

Alrededor de las 2:54 horas de ayer, unidades de la Cruz Roja de los municipios de To-

reón, Parras, San Pedro de las Colonias y Matamoros, fueron informadas del accidente vial por lo que acudieron diversas unidades.

La tragedia ocurrió en el kilómetro 145 de la **carretera** libre Saltillo-Torreón, a la altura del ejido San José de la Paila.

La comandancia de la Cruz Roja de Parras de la Fuente informó que cuatro personas fallecieron en el lugar, mientras que una más murió cuando

recibía atención en el hospital de San Pedro de las Colonias. En el municipio de Matamoros convalecen tres de los lesionados, quienes son reportados estables

La otra persona que fue atendida es un joven de 20 años, quien presenta fracturas expuestas de tibia y peroné.

Mientras que bomberos de Parras de la Fuente asistieron a una familia, entre ellos dos menores y una mujer, quienes fueron trasladados a una clínica del IMSS.



**PERSONAS**  
fallecieron en el lugar del percance; una más en el hospital.



Foto: Alma Gudiño

El accidente ocurrió en el kilómetro 145 de la carretera libre Saltillo-Torreón, a la altura del ejido San José de la Paila, en Coahuila.

